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Présences  
 

Pour le comité de parents 

  

 

 

1. Ouverture de la rencontre et constatation du quorum  

 Madame Christiane Rheault souhaite la bienvenue à tous et constate le quorum à 19 h 04.  
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
Madame Christiane Rheault effectue la lecture de l’ordre du jour. Madame Marietta Omoa propose 
l’adoption en modifiant ceci :  
Point 10 : Prochaine rencontre; 
Point 11 : Levée de la réunion; 
Point 12 : Huis clos. 
 

3. Lecture et adoption du procès-verbal du 6 décembre 2022 
Comme tous les membres ont reçu le procès-verbal à l’avance, madame Christiane Rheault propose 
l’exemption de lecture. Tous les membres acceptent. 
 
Sur proposition de M. Frédéric Côté, il est résolu que le procès-verbal du 7 février 2023 soit adopté. 
 
 
Suivi au procès-verbal du 7 février 2023 
 

• Tirage d’une paire de billets pour la pièce de théâtre « Rose et la machine » 

M. David Dubreuil nous informe que le tirage a été effectué le 17 février dernier à Rivière-au-
Renard avec la présence virtuelle de M. Frédéric Côté. La gagnante est Mme Julie Vincent qui 
a offert ses billets à M. Pierre Poirier du secteur de Gaspé. 

M. Frédéric Côté 
M. David Dubreuil 
Mme Chantal Dufort 
 
 
 

Mme Marietta Omoa 
Mme Christiane Rheault 

Procès-verbal 

Séance ordinaire du comité de parents 

14 mars 2023 à 19 h par Zoom 
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• Page Facebook du comité de parents 

M. David Dubreuil nous informe que les interactions augmentent de plus en plus sur la page 
Facebook du comité de parents. La page est alimentée selon l’actualité et les thématiques de 
la semaine. 

• Renouvellement de la licence Zoom 

Mme Chrisitane Rheault a procédé au renouvellement de la licence Zoom du comité de 
parents pour une période d’un an. 

 
• PEVR 

Point en suivi pour la rencontre du mois d’avril. 

Autres suivis potentiels pour la rencontre du mois d’avril : la ventilation dans les écoles, la 
pénurie de personnel, le vapotage et le plomb dans l’eau. 

 
 

4. Questions du public 

Pas de public. 

 

5. Suivi du centre de services scolaire 
 

a. Désignation des membres au comité EHDAA 

Madame Christiane Rheault présente le tableau avec les noms des membres du Comité 
EHDAA. La rencontre de ce comité a eu lieu le 23 février dernier.  
 
Monsieur David Dubreuil demande des précisions en lien avec les mandats des membres. Est-
ce que les membres sont nommés pour des mandats d’un an ou de deux ans? Le comité de 
parents souhaite que cette information soit précisée dans le tableau. 
 
Monsieur Dubreuil demande également si le centre de services scolaire travaille sur une 
procédure de désignation plus transparente pour l’an prochain. Un suivi sera demandé à Mme 
Katia Gagnon à ce sujet lors de la prochaine rencontre du comité de parents. 
 
Monsieur Frédéric Côté propose d’adopter la liste présentée et de demander des précisions 
au centre de services scolaire concernant la durée des mandats ainsi que la représentativité 
de chacun des membres (primaire ou secondaire). 
 
Il serait aussi pertinent de déléguer un membre du comité EHDAA au comité de parents 
comme mentionné dans les règles de régie interne du comité de parents. 
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6. Tournée des écoles 

 
Frédéric Côté (St-Rosaire et La Découverte) 

• La brigade verte et les saines habitudes alimentaires qui impliquent activement les jeunes 
dans une vie étudiante positive et enrichissante. Projets de mise à jour des cours d'école. 

• Les rues qui entourent l’école sont mal éclairées et favorisent presque exclusivement les 
voitures. Le stationnement de la cathédrale représente aussi un certain risque pour les élèves 
et leur famille. Ce point a amené une discussion sur les enjeux de sécurité et d’accès aux 
abords des écoles qui sont présents à plusieurs établissements. Les exemples de GLC et le 
Petit Bonheur à Grande-Vallée sont évoqués. Il est proposé d’interpeller le CSS à cet égard. 

 

Chantal Dufort (C.-E.-Pouliot) 

• Grande préoccupation pour le transport des équipes sportives (Impérial). Lors d’une fin de 
semaine où il y avait plusieurs compétitions prévues (volleyball, soccer et badminton), aucun 
transport n’a pu être organisé pour ces équipes. Les parents ont dû s’organiser pour le 
transport des jeunes. L’école est en réflexion en lien avec cette problématique. 

 
• Bon coup de l’équipe-école : Mise en place, avec la collaboration d’une enseignante en 

adaptation scolaire et d’une enseignante en mathématiques, d’un mentorat afin d’aider les 
nouveaux enseignants (qualifiés et non qualifiés) à la planification des apprentissages.  

 
 

7. Parlons Éducation 

Après discussions et avoir pris connaissance de la position de la FCPQ, le comité de parents a pris la 
décision de ne pas participer à ce forum. En effet, il semble préférable d’éviter de dédoubler les 
canaux de communication et d’utiliser les moyens déjà en place (ex. : journées de mobilisation) afin 
de porter notre message aux instances concernées. 

 
1. Repenser la mission de l’école d’aujourd’hui et de demain. 
2. Construire un système d’éducation équitable pour tous les élèves. 
3. Encourager l’inclusion sociale et culturelle de toutes les populations scolaires. 
4. Respecter et valoriser les compétences professionnelles de tous les personnels scolaires. 
5. Démocratiser le système scolaire québécois dans toutes ses composantes. 
 

Après discussions et avoir pris connaissance de la position de la FCPQ, le comité de parents a pris la 
décision de ne pas participer à ce forum. En effet, il semble préférable d’éviter de dédoubler les 
canaux de communication et d’utiliser les moyens déjà en place (ex. : journées de mobilisation) afin 
de porter notre message aux instances concernées. 

 
 
8. Suivi travaux des sous-comités 

 
a. Règles de régie interne 

Présentation du document des règles de régie interne par M. David Dubreuil.  
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b. Procédure de désignation des membres au CA 

Présentation de la procédure de désignation des membres au CA par M. David Dubreuil. 

Le comité de parents souhaite adopter ces documents lors de la prochaine rencontre en avril. 
Monsieur Frédéric Côté propose d’attendre le retour de la FCPQ et du CSSCC, de déposer les 
documents dans le « drive » du comité de parents pour échanges, et de faire une rencontre 
extraordinaire au besoin pour faire le point afin que les documents soient prêts pour l’adoption 
en avril prochain.  

M. Frédéric Côté remercie M. David Dubreuil pour son travail dans ce dossier. 

 

Suivis des comités 

a) Conseil d’administration 
 

i. Nouvelles du CA 

Monsieur Frédéric Côté mentionne qu’il préside le comité ressources humaines au 
conseil d’administration du CSSCC. Des discussions sont en cours concernant la révision 
du mandat de ce comité. Il souhaite l’adoption de ce dernier pour la prochaine 
rencontre du CA le 25 avril prochain. 

 

ii. Suggestion de point à l’ordre du jour au CA 

Monsieur Frédéric Côté nous explique qu’il a approché le CA du CSSCC afin d’ajouter 
un point d’information récurrent à l’ordre du jour soit « Nouvelles du comité de 
parents ».  Cette suggestion a été accueillie positivement par le CA. 

Le point d’information « Nouvelles du CA » est ajouté à l’ordre du jour du comité de 
parents, question de faire le pont entre les deux instances.  

 

b) Transport 

Ce point n’est pas discuté en raison de l’absence de monsieur Guillaume Bérubé à la 
rencontre de ce soir. 

 

9. Fédération des comités de parents du Québec (FCPQ) 

Engagement parental (15 avril 2023 à Québec) – Prochain conseil général (15 avril 2023 à 
Québec) et Journée de mobilisation parentale à Rimouski (22 avril 2023). 

Mme Christiane Rheault propose de faire parvenir les informations sur la semaine de 
l’engagement parental par courriel aux membres du comité de parents. Elle mentionne que les 
conseils d’établissement peuvent nommer des parents pour le prix mérite.  

En ce qui concerne le conseil général et la journée de mobilisation parentale, ces points seront 
réglés par courriel. 
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10. Prochaine de la rencontre 

11 avril 2023 à 19 h. 

 

11. Levée de la réunion 

Sur proposition de madame Christiane Rheault, l’assemblée est levée à 21 h 27. 

 

12. Huis clos 


